



Turismo y Promoción de la Ciudad

## EL FORO DE TURISMO DE MÁLAGA CELEBRA SU PRIMER ENCUENTRO DE 2024

Los representantes del sector turístico local han conocido las próximas acciones del Área y la presencia del destino en Fitur

15/01/2024.- El concejal delegado de Turismo del Ayuntamiento de Málaga, Jacobo Florido, ha presidido la primera edición de 2024 del Foro de Turismo. El nuevo hotel Sercotel Rosaleda, en la avenida de Luis Buñuel ha sido el marco que ha reunido en esta ocasión a los representantes e instituciones del sector turístico local.

Durante la reunión, el concejal ha informado del acuerdo adoptado por el pleno municipal relativo al impulso estratégico de la actividad aeroportuaria en Málaga. Este acuerdo ha sido apoyado por los miembros del Foro de Turismo.

Además, desde el área se ha informado de las próximas acciones a llevar a cabo en materia de promoción de destino, incluyendo la presencia del destino en Fitur 2024, que tendrá lugar del 24 al 28 de enero, y que este año propone un nuevo modelo bajo el paraguas de Turismo Andaluz, integrándose el destino en el conjunto del pabellón de la Comunidad Autónoma.

Al finalizar el encuentro, los miembros del Foro han conocido las instalaciones de este nuevo hotel, situado en el Centro Comercial Rosaleda, y que cuenta con equipamientos como un *rooftop* y un obrador propio de panadería, entre otros.